

## 8. Asturias



Los miembros de la Junta Directiva de nuestra Organización Social, Eugenio Sánchez-Gallego y Humberto García, se desplazaron a Asturias con el objeto de ver con sus compañeros la posibilidad de ampliación y fortalecimiento de la misma. Y analizar, conjuntamente, la situación.

Nos reunimos con un buen número de compañeros con los que analizamos el trabajo desarrollado por ellos, que es mucho y bueno y los proyectos de crecimiento organizativo de cara al futuro.

Igualmente, participamos en una rueda de prensa convocada por nuestra organización amiga en esa Comunidad, Izquierda Unida, en la que estuvo presente el anterior Consejero de Asuntos Sociales del Gobierno Autónomo y en la que expresamos nuestras aspiraciones y el temor de que el nuevo Presidente Asturiano, el ex pepero Álvarez Cascos, de marcha atrás en los logros obtenidos en la política practicada de cara a los mayores por el Gobierno Anterior.